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MANDATO DE 2017-2021

ATA N° 2 12020

ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SERTÃ

Aos vinte dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte pelas 14:00 horas, nesta

Vila, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu-se a Câmara Municipal de Sertã, sob a

presidência do Senhor José Farinha Nunes, Presidente da Câmara e com a presença dos

Senhores Vereadores:

Rui Jorge Gaspar Antunes

Rogério António Farinha Fernandes

Maria Manuela Farinha Nogueira

Cristina Alexandra dos Reis Nunes

Jorge Manuel Marques Coluna

Mário Barata Simões

O Senhor Vereador Carlos Alberto de Miranda e a Senhora Vereadora Cláudia Sofia

Farinha André informaram o Senhor Presidente da Câmara que estariam ausentes na

reunião de 20-01-2020, tendo solicitado a sua substituição, ao abrigo do art° 79° da Lei n°

169/99, de 18 de setembro, na atual versão da Lei n° 71/2018, de 31 de dezembro, o que

ocorreu, tendo comparecido o Senhor Vereador Rui Jorge Gaspar Antunes e a Senhora

Vereadora Maria Manuela Farinha Nogueira, respetivamente.

A reunião foi secretariada por Maria de Lurdes Silva Teixeira Sequeira, Técnico Superior.

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Presidente, foram tomadas as seguintes

deliberações

Aprovação de ata em minuta

--------De acordo com o disposto no n° 3 do artigo 57.° da Lei n° 75/2013, de 12 de

setembro, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em

minuta a fim de produzir efeitos imediatos.

O Senhor Presidente fez a leitura da Ordem do Dia (art.° 53 da Lei n° 75/2013, de 12

de setembro) desta reunião Ordinária:

1 Ata da reunião anterior - para aprovação.

2 - Período de “Antes da Ordem do Dia”.

2.1 - Informações do Senhor Presidente da Câmara Municipal.

2.2 - Apreciação de assuntos de interesse para o Município.

3 - Período de “A Ordem do Dia”.
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3.1- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Leonor da Silva

familiar de trabalhadores da Câmara Municipal - Proc.° 20201150.1O.701.0212 - para

aprovação;

3.2- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Vitor Manuel Pedro

Marçal ex- trabalhador da Câmara Municipal - Proc.° 20201150.1O.701.0212 - para

aprovação;

1 - Ata da reunião anterior - para aprovação.

Foi presente à Câmara a ata da reunião realizada em 06-01-2020 já do conhecimento de

todos os membros do executivo.

Submetida à votação pelo Senhor Presidente, foi a mesma aprovada por unanimidade dos

membros com direito a voto e assinada nos termos da lei.

2 - Período de “Antes da Ordem do Dia”.

2.1 - Informações do Senhor Presidente da Câmara Municipal.

O Senhor Presidente deu conhecimento:

Das obras realizadas pelos vários setores dos Serviços Externos do Município

(Anexo 1).

Do Relatório de ações de destruição de ninhos de Vespa Asiática (V.velutina)

durante o ano de 2019, informação proveniente do Gabinete Florestal.

2.2 - Apreciação de assuntos de interesse para o Município.

Solicitou intervenção a Senhora Vereadora Cristina Nunes que questionou o Senhor

Presidente sobre a Reunião anunciada pela Rádio Condestável, para o dia 20 de janeiro

pelas 11:00h, no auditório da União de Freguesias de Cernache do Bonjardim, Nesperal e

Palhais, sobre a estrada EN238. Quem esteve presente do Município da Sertã? Qual o

resultado saído desta reunião?

O Senhor Presidente informou que quem esteve presente na reunião em representação do

Município da Sertã foi o Senhor Adjunto António José Simões. O município encontra-se a

elaborar uma proposta para apresentar às lnfraestruturas de Portugal que posteriormente

será discutida entre as lnfraestruturas, a Câmara, a Junta de Freguesia e a população em

geral. Será tomada uma decisão pelas infraestruturas de Portugal. Informou que já esteve a

trabalhar no assunto, fazer levantamentos, o que se pretende é perfil de IC, com correções

de curvas, faixas de aceleração onde for possível, um viaduto antes da Estalagem do Vale

da Ursa.

Solicitou intervenção o Senhor Vereador Jorge Coluna questionando se foi efetuado

o convite ao senhor Ministro das lnfraestruturas e Habitação para vir ao terrend.
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O Senhor Presidente salientou que em primeiro lugar vamos apresentar a proposta

com a requalificação que queremos para a EN238 à lnfraestruturas de Portugal, que

poderão vir ao terreno avaliar. Se obtivermos resposta positiva da parte das lnfraestruturas á

nossa proposta não se justifica solicitar ao Ministro para se deslocar ao local, se acontecer o

contrário aí sim justifica-se convidar o Ministro para vir ao terreno.

Solicitou intervenção o Senhor Vereador Mário Simões questionando quem esteve

mais representado na reunião para além do Bloco de Esquerda.

O Senhor Presidente informou que as lnfraestruturas de Portugal não estiveram

presentes, esteve o Vice-Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Zêzere, os

representantes do Bloco de Esquerda e a Senhora Presidente da União de Freguesias de

Cernache do Bonjardim, Nesperal e Palhais.

Solicitou novamente intervenção o Senhor Vereador Jorge Coluna que questionou o

Senhor Presidente. Quando vai sair o Boletim Municipal?

O Senhor Presidente informou que se encontra em curso.

3- Período de “A Ordem do Dia”.

3.1- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Leonor da Silva

familiar de trabalhadores da Câmara Municipal - Proc.° 2020/150.1O.701.0212 - para

aprovação.

Proposta n° 6 — — —

Considerando que:

Foi com consternação que tomámos conhecimento do falecimento da Senhora D. Leonor da

Silva mãe de José Silva Antunes e sogra de José Lopes Nunes Silva, trabalhadores da

Câmara Municipal da Sertã.

Decerto, que não são palavras que os familiares mais ansiavam, mas são as palavras a

única forma que temos para juntar o nosso pesar à Vossa dor, procurando deste modo

transmitir-lhes algum alento.

Em meu nome pessoal, do Executivo Municipal da Sertã e de todos os trabalhadores do

Município, apresentamos as nossas mais sentidas condolências.

Solicita-se a aprovação deste voto de pesar e a permissão para que dele se dê

conhecimento à família.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, aprovar o presente voto de

pesar, nos termos da presente proposta. — —

3.2- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Vítor Manuel Pedro

Marçal ex- trabalhador da Câmara Municipal - Proc.° 20201150.1 . 1.0212 - para

aprovação.
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Proposta n° 7

Considerando que:

Foi com consternação que tomámos conhecimento do falecimento do Senhor Vítor Manuel

Pedro Marçal ex- trabalhador da Câmara Municipal.

Decerto, que não são palavras que os familiares mais ansiavam, mas são as palavras a

única forma que temos para juntar o nosso pesar à Vossa dor, procurando deste modo

transmitir-lhes algum alento.

Em meu nome pessoal, do Executivo Municipal da Sertã e de todos os trabalhadores do

Município, apresentamos as nossas mais sentidas condolências

Solicita-se a aprovação deste voto de pesar e a permissão para que dele se dê

conhecimento à família.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, aprovar o presente voto de

pesar, nos termos da presente proposta. —

Encerramento

--—---O Senhor Presidente agradeceu a presença dos Senhores Vereadores.

E não havendo mais nada a tratar e referindo que todos os documentos apresentados

na presente reunião de Câmara se dão como integralmente transcritos, foi dada por finda a

reunião pelo Senhor Presidente da Câmara, eram cerca de 14:30 horas, da qual, para

constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Senhor

Presidente da Câmara, José Farinha Nunes e~pnLmjm deb5des Silva Teixeira

Sequeira, que a secretaFitf~ocesi . .1
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